

相高新聞

相生市山手1-722-10
TEL(0791)23-0800



HPのQRコード

生徒会始動!

立会演説会&投票

4月19日(水)に、46回生の中樞をなす、生徒会長および副会長候補者の立会演説および信任投票が行われました。

即日開票の結果、

新生徒会長は、岩本 参拾壹さん
新副会長は、村瀬 有香さん
尾崎 友唯さん

に決定しました。三者とも自分ごどのような思いを持っているのか、相生高校をどのような学校にしていきたいのか、そのために何をやるのかについて気持ちのこもった演説をしました。三人の熱意と誠意が感じられた立会演説会となりました。

生徒会役員認証式

5月10日(水)、46回生の生徒会役員認証式を行いました。始めに校長先生から新生徒会役員一人一人に認証状が渡された



後、新生徒会に訓示をいただきました。

次に、前生徒会長から挨拶があり新生徒会役員へエールが送られました。

その後、腕章の引き継ぎがあり、最後に新生徒会長の挨拶がありました。

旧生徒会の皆さん、お疲れさまでした。新生徒会の皆さん頑張ってください。どうか、46回生徒会会に向けて、大きな声援をお願いします。



46回生自然科学コース 特別講義



46回生 生徒会役員一同

4月28日(金)、岡山大学工学部前田 守弘 先生をお招きし、自然科学コース2年生を対象にした特別講義を実施しました。



「研究の進め方と発表の方法」と題した講義では、先生の研究内容や体験談をもとに、明確な答えがない研究での取り組み方や心構え等についてお教えいただきました。

自然科学コースの最も特色ある課題研究授業「理数探究基礎」が、5月から本格的にスタートします。その授業では、グループごとにテーマを設定し、実験等を繰り返しながら、課題解決に挑戦していきます。

前田先生の教え頂いたことを大切に、頑張ってくれることを期待しています。



さわやか挨拶運動

4月28日(金)、「さわやか挨拶運動」が行われました。

最初の4月のみ、前年度の生徒会(45回生)15名と新生徒会(46回生)17名が一緒にを行いました。

朝7時前より、新旧の生徒会メンバーが続々と集まり、相生駅周辺のゴミ拾いを実施し、その後、



全員で「さわやか挨拶運動」を実施しました。

雨が続いて心配された中、天気までも味方につけ、久しぶりに元気な挨拶の声、相生駅北側ロータリーに響き渡りました。

周辺のゴミ拾いも今年も継続して実施しています。今年も新生徒会を中心に頑張りますので、ご支援ご協力をよろしくお願ひします。



防災訓練

5月24日(水)、防災避難訓練を行いました。今回は地震により火災が発生したという想定の下、全校生徒がグラウンドへと避難しました。

その後、相生消防署の職員の方から相生市や自宅周辺のハザードマップを確認し、有事の際にすぐ避難できるようにという話をいただきました。

また、消火器の使用法についての指導をしていただき、代表で2年



2組の生徒2名と職員で消火活動の体験を行いました。「ピン・ポン・パン」を合言葉に、実際に消火器を使用する場面でも落ち着いて対処できるように訓練を行いました。

今回の防災訓練を通して、防災意識を高めることができました。

吹奏楽部 定期演奏会

4月30日(日)の定期演奏会では、練習の成果を存分に発揮することができました。多くの方にご来場いただき、ありがとうございました!

